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Настоящая статья рассматривает правовые вопросы становления государственного цифрового финансового контро-
ля, вопросы определения объекта и предмета государственного цифрового финансового контроля. В работе раскрывает-
ся содержание цифрового финансового контроля через полномочия Банка России как органа государственного цифро-
вого финансового контроля, предлагается определение государственного цифрового финансового контроля. При этом 
процедуры по противодействию легализации преступных доходов в виде цифровых финансовых активов предлагается 
рассматривать в рамках института финансового мониторинга подотрасли государственного финансового контроля, а об-
щественные отношения, связанные с цифровым рублем, — в рамках института эмиссионного (денежного) права. В заклю-
чение автор указывает на возможность построения государственного цифрового финансового контроля на принципах 
консультативного, а не карательного финансового контроля; выражает озабоченность относительно возможности уста-
новления тотального цифрового финансового контроля, который может привести к негативным последствиям для финан-
сового рынка.
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The article reveals the legal issues of the state control over issues and turnover of the digital financial assets. The object 
and subject of the state digital financial control are considered in the article. The essence of the state digital financial control is 
considered through the powers of the Bank of Russia as the state financial authority. The author suggests the definition of the 
state digital financial control. However anti-money laundering measures linked with the digital financial assets are expected to 
be considered within the legal institute of the financial monitoring and the relationships linked with the digital rubles — within 
the institute of the monetary law. In the end the author stresses that the state digital financial control can be set up based on 
principles of consultancy control rather than penalty (sanctioned) control. In addition, the author expresses concern on set up of 
the total digital financial control which may lead to the negative consequences for the financial market.
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